

La table de dialogue du Nicaragua adopte un mécanisme de libération de prisonniers



Managua, 23 mars (RHC)- Le gouvernement du Nicaragua et les opposants ont décidé à la table de dialogue d'appliquer un mécanisme de suivi du processus de libération de prisonniers issu d'un consensus mercredi dernier.

Les deux parties ont fixé le contenu d'un accord pour libérer les personnes arrêtées et emprisonnées le 18 avril 2018 suivant les normes juridiques de ce pays centraméricain.

Les représentants gouvernementaux aux conversations de paix ont également signalé dans un communiqué qu'ils espèrent que l'opposition fera preuve de responsabilité et de sérieux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/186593-la-table-de-dialogue-du-nicaragua-adopte-un-mecanisme-de-liberation-de-prisonniers>



Radio Habana Cuba